

## Découverte autour du Rocher du Glaisy

2 Route : 3 km | Piste forestière : 7 km

⚠ Passage(s) délicat(s) : 1

Une boucle facile et variée pour s'initier au vélo à assistance électrique sur des routes et des pistes peu fréquentées.

Depuis la station familiale de Notre-Dame-du-Pré, vous découvrirez tour à tour les alpages fleuris, la cascade de la Chaille et de jolis points de vue sur la vallée et les sommets environnants.

### HERDS AND GUARD DOGS

Vous rencontrerez peut-être des chiens de protection des troupeaux. Descendez du vélo et marchez à côté. Contournez le troupeau et éloignez-vous progressivement et calmement.



## Outing around the Rocher de Glaisy

2 Tarmac road: 3 km | Woodland trail: 7 km

⚠ Difficult stretch(es) : 1

An easy and varied circular route to get used to riding an electric bike along quiet tracks and roads.

From Notre-Dame-du-Pré family resort, you'll meander past highland pastures in bloom and La Chaille waterfall, with plenty of scenic viewpoints over the valley and surrounding summits.

### HERDS AND GUARD DOGS

If you come across dogs guarding the herds, climb down from your bike and walk, pushing it alongside you. Go round the herd and move away slowly and calmly.

Choisissez le vélo à assistance électrique (VAE) pour découvrir, avec peu d'effort, le cœur des vallées de Tarentaise Vanoise. Sur des chemins accessibles et balisés, vous avez la promesse de profiter des plus beaux paysages et des pépites de notre territoire.

Opt for an electric bike for an effortless sightseeing tour through the Tarentaise Vanoise valleys. Along quiet, easy-going, waymarked trails, the most beautiful scenery and delights of our region will open up before you.



[rando.vanoise.com](http://rando.vanoise.com)

Retrouvez tous les parcours E-BIKE, avec leurs informations pratiques et patrimoniales sur le site internet.

Find all of our E-BIKE routes, together with their practical and heritage-related information, on the website.



### Cœur de Tarentaise Tourisme

80, Square de la liberté, 73600 Moutiers

Tel. +33 (0)4 79 84 29 05

[www.coeurdetarentaise-tourisme.com](http://www.coeurdetarentaise-tourisme.com)



SAVOIE



SAVOI  
MON  
BLAN

# E-BIKE EN TARENTAISE VANOISE



1

## Découverte autour du Rocher du Glaisy

Outing around the Rocher du Glaisy

From Notre-Dame-du-Pré

10 km

+410 m



